



EL EVENTO ES ORGANIZADO POR LA OMIL DE ALTO HOSPICIO Y SQM.

Feria Laboral: Masiva convocatoria para trabajar en el sector minero en Hospicio

Cientos de personas participaron de la Feria Laboral organizada por la Municipalidad de Alto Hospicio a través de la Oficina de Intermediación Laboral (OMIL), junto a la empresa SQM.

En la actividad realizada en el Gimnasio Techado Municipal, la coordinadora de la OMIL, Bárbara Valdivia, explicó que, para potenciar la generación de mano de obra local, hoy la OMIL con apoyo de la empresa SQM realizó un masivo reclutamiento

que convocó a más de 300 personas para ejercer en el sector minero.

José Navarrete, especialista en Atracción de Talentos de SQM Yodo Nutrición Vegetal, encargado en el área de reclutamiento y selección de personal, catalogó de todo un éxito la alianza con la OMIL en el desarrollo del evento que da la posibilidad de postular a diferentes trabajos en la empresa minera. Señaló que los puestos laborales disponibles, de un total de 28 es-

pecialidades, son para ejercer no solo en la región de Tarapacá, sino también en otras zonas del norte del país. Además, expresó que en la Feria Laboral también se está invitando a las personas a registrarse en su portal de empleo: <https://www.trabajajensqm.com>.

Por su parte, Rolando Choque, ejecutivo de la Empresa de la Plataforma Laboral Tarapacá Sence, que orienta y apoya a las personas y empresas du-

300

personas, participaron en la convocatoria de reclutamiento de empleo

dante su proceso de búsqueda de empleo o reclutamiento de trabajadores, consideró muy esenciales los nexos de la alianza público-privada en la vinculación y generación de oportunidades laborales.